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Rüsselsheim, den 05.07.2018 
 
 
 
 

NIEDERSCHRIFT 

 
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Bauschheim 

 
vom Donnerstag, den 24.05.2018 um 19:00 Uhr 

 
 

 „A“ 
 

TOP 1 Genehmigung der letzten Niederschrift 
 
Die Niederschrift über die 17. Sitzung des Ortsbeirates Bauschheim vom 19.04.2018 wird 
einstimmig genehmigt. 
 
 

TOP 2 Jahresbericht 2017 - Kommunale Jugendarbeit 

Bericht des Magistrats zur Kenntnisnahme 

DS-Nr. 345/16-21 
 

Frau Gaukler erläutert die Vorlage und beantwortet die bestehenden Fragen. 
Anschließend erfolgt eine Präsentation und Darstellung des Vereins Auszeit e.V. 
 
Der Ortsbeirat Bauschheim nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 

 

TOP 3 Prüfung der Veränderung der Gruppenzusammensetzung der sich im 

Bau befindlichen Kindertageseinrichtung Am Weinfaß 74 

Bezug: Planung der Versorgung mit Betreuungsplätzen für Kinder ab 

drei Jahren bis zum Schuleintritt 2018/2019, DS-Nr. 235/16-21 

DS-Nr. 346/16-21 
 

Der Ortsbeirat nimmt den Beschlussvorschlag zur Kenntnis. 
 
Der Ortsbeirat empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung einstimmig, dem 
Beschlussvorschlag zuzustimmen. 
 

 

TOP 4 Beitragsfreistellung für den Besuch der Kindertagesstätten vom 

vollendeten 3. Lebensjahr bis zum Schuleintritt ab 1. August 2018 

DS-Nr. 351/16-21 
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Der Ortsbeirat nimmt den Beschlussvorschlag zur Kenntnis. 
 
Der Ortsbeirat empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung einstimmig, dem 
Beschlussvorschlag zuzustimmen. 
 

 

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen 
 
Frau Roth, BfL-Fraktion, bittet zu prüfen, ob auf der Astheimer Straße das Schild 
„beschädigte Fahrbahn“ noch notwendig ist. 
 
Frau Schmitz-Henkes, BfL-Fraktion, berichtet, dass erneut Bürger das Ortsgericht nicht 
aufsuchen konnten, weil es nicht besetzt war oder die Klingel nicht funktionierte. Es wird 
um Überprüfung der Gründe gebeten. 
 
Herr Lange, BfL-Fraktion, berichtet, dass sich die Situation bezüglich der 
Straßenerhaltung sichtbar verbessert hat. 
 
Herr Ortsvorsteher Stahl teilt mit, dass sich die neue Schulleitung der Otto-Hahn-Schule 
bei einer der nächsten Sitzungen vorstellen wird. 
 
Des Weiteren gibt Herr Ortsvorsteher Stahl bekannt, dass die vorgesehenen 
Baumfällungen bei einem Ortstermin auf ihre Notwendigkeit geprüft werden. 
 
Herr Ortsvorsteher Stahl bittet um Prüfung, ob der Verunreinigung des Festplatzes durch 
die Hinterlassenschaften von Hunden durch eine entsprechende Beschilderung begegnet 
werden kann. 
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